



UNSA

offensive

déterminée



Manifestations du 21 septembre contre les ordonnances "Loi Travail"

L'UNSA-Ferroviaire mobilisée à la hauteur des enjeux !

L'UNSA-Ferroviaire, après avoir pris connaissance des ordonnances "Loi Travail", a constaté un recul sans précédent concernant les futures règles du dialogue social et des droits pour les salarié-e-s !

- Agents au statut et contractuels du Groupe Public Ferroviaire SNCF,
 - Salarié-e-s de la Branche en construction,
- tous seront bien concerné-e-s par ces régressions [\(Cf tract explicatif du 19 /09\)](#). 

A l'heure où tout va se négocier dans les secteurs de la Mobilité, des Transports en général et du Ferroviaire en particulier (financement, concurrence, convention collective, régime de retraite ...), le Gouvernement réduit de façon drastique les moyens dévolus au dialogue social et donc à la défense des droits des salarié-e-s !

A l'appel de l'UNSA-Ferroviaire, de 2 autres organisations syndicales représentatives à la SNCF et de nombreuses fédérations syndicales professionnelles, cette journée de mobilisation du 21 septembre a été une réussite, tant sur le plan de la participation que de la détermination des salarié-e-s présents en région et à Paris. **Faits remarquables, les témoignages de satisfaction au regard du positionnement de l'UNSA-Ferroviaire et les demandes d'adhésion confortent l'UNSA-Ferroviaire sur l'attitude ferme et offensive adoptée contre les ordonnances "Loi Travail".**

La présence massive de retraités montre également toutes les craintes légitimes suscitées par les attaques récurrentes contre le niveau des pensions de retraite, comme la question de la pérennité de notre Caisse de Prévoyance et de Retraite du personnel SNCF (CPR).

L'UNSA-Ferroviaire, offensive et déterminée, maintient la pression et n'exclut pas d'autres journées de mobilisation et d'action, tout en restant ouverte à la négociation, fidèle à ses valeurs originelles.

Roger Dillenseger
Secrétaire Général
06 08 89 71 69

Donnons de la voix !



**contre les
ordonnances "Loi Travail" !**



L'UNSA-Ferroviaire, offensive et déterminée, maintient la pression en n'excluant pas d'autres journées de mobilisation, tout en restant ouverte à la négociation.